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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

A Igreja é una, Santa, católica e apostólica

“Esta é a única Igreja de Cristo que no Símbolo, 
confessamos una, Santa, católica e apostólica”. Esses quatro 
atributos inseparavelmente ligados entre si, indicam traços 
essenciais da Igreja e de sua missão. A Igreja não os tem de 
si mesma; é Cristo que, pelo Espírito Santo, dá à sua Igreja o 
ser una, Santa, católica e apostólica, e é também que a convida 
a realizar cada uma dessas qualidades..” (CIC 811)

A Igreja é una por seu Fundador: “Pois o próprio Filho 
encarnado,[..] por sua cruz reconciliou todos os homens com 
Deus, reestabelecendo a união de todos em um só povo e em 
um só corpo..” (CIC 813)

Feridas da unidade

Na realidade, “nesta una e única Igreja de Deus, já 
desde os primórdios, surgirão algumas cisões, que o Apóstolo 
censura com vigor como condenáveis. Divergências mais amplas 
nasceram nos séculos posteriores. Comunidades não pequenas 
separaram-se da plena comunhão com a Igreja católica por 
vezes não sem culpa de homens de ambas as partes” As rupturas 
que ferem a unidade do corpo de Cristo..não acontecem sem 
os pecados dos homens..       (CIC 817)

Os que hoje em dia nascem em comunidades que 
surgiram de tais rupturas “e estão imbuídos da fé em 
Cristo[..]não podem ser acusados de pecado de separação, e a 
Igreja católica os abraça com fraterna reverência e amor.[..] 
Justificados pela fé recebida no Batismo, estão incorporados em 
Cristo, e por isso, com razão são honrados com o nome de 
cristãos e merecidamente reconhecidos pelos filhos da Igreja 
católica como irmãos no Senhor”.       (CIC 818)

     (Catecismo da Igreja Católica)

”Meus irmãos graças a Deus o que aconteceu 
com Eliseu(2Rs 6,16)não é uma exceção. O que aconteceu 
com Eliseu é a regra. É assim que o Senhor quer agir 
com os seus filhos..é assim que o Senhor quer agir com 
o seu povo..Quando o seu povo é do Senhor, quando 
seu povo invoca o Senhor, quando seu povo é fiel ao 
Senhor..acontece com ele aquilo que esta aqui descrito 
com o profeta Eliseu. 

E assim como Eliseu disse ao seu servo, hoje o 
Senhor diz a nos: “Não temas os que estão conosco são 
mais numerosos do que os que estão com eles..”

Nos sabemos irmãos que o mal nos ronda, nos 
sabemos que as forças do mal estão ao nosso derredor, 
e elas querem acabar conosco, acabar com as nossas 
famílias..acabar com os nossos filhos, acabar com os 
nossos jovens..acabar com os nossos grupos, as forças 
do mal querem acabar com as nossas comunidades..as 
forças do mal querem acabar com os relacionamentos 
entre coordenadores de um mesmo grupo, de uma 
mesma equipe..para explodir tudo aquilo!E ele faz..esse 
jogo sujo..ele poe como que..diferença no ar, ele poe 
atrito no ar, ele poe já discórdia no ar..um fala uma 
coisa o outro entende ao contrário, também nos nossos 
grupos de oração..o inimigo faz isso pra que? Para 
criar confusão..pra jogar um contra o outro..

Num jogo sujo..veja bem, eu não estou 
culpando a nada nem a ninguém..mas eu estou fazendo 
uma declaração uma denúncia: ele joga uns contra os 
outros..e pra que isso? Pra destruir, para implodir os 
nossos grupos, porque ele sabe que justamente os 
nossos grupos..são de Salvação pra muitos.

Padre Jonas Abib(Canal:Canção Nova Play/ site: Youtube / 
Homilia: “Os Anjos combatem a seu favor”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
Cristãos e cidadania tem o objetivo de formar uma consciência sobre o papel dos cristãos na sociedade, a espera

do retorno de Jesus Cristo nosso Senhor, que vêm. 
Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que se aproxima. O olhar dos

cristãos então não deve ser passivo diante do mundo mas verdadeiramente ser sal e luz no mundo.
Nesse segundo semestre de 2024 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e Cidadania vão formar o material para o

livro: Jesus ensinou isso? Um livro que tráz um pensamento simples, onde diante de qualquer situação da vida buscarmos
fazer uma reflexão, e se perguntar se Jesus Cristo nosso Senhor nos ensinou aquilo que estamos querendo saber o que
fazer.
Unidade na Igreja

A Igreja católlica apostólica romana é a mãe dos cristãos católicos, a Igreja é mãe. E como uma boa mãe quer o bem de seus filhos,
buscando sempre caminhar em santidade nesses mais de 20 séculos, desde quando o Senhor subiu aos céus diante dos seus olhos e promoteu
voltar.

“homens da galileia por que ficais aqui, parados, olhando para o céu? Esse Jesus que, do meio de vós, foi elevado ao céu,
virá assim, do mesmo modo como o vistes partir para o céu” (At 1, 10-11)

Ensinando os caminhos do Senhor(Gn 18,19) a todos os homens e mulheres de boa vontade, levando Salvação, que é Cristo, a todos que
a desejem(Sl 12,6). 

A Igreja Católica procura agir de modo que entre os seus filhos não haja separações, ou seja, cismas. A Igreja procura esclarecer
sobre Fé de modo que seus filhos tenham uma fé solida, e também não haja apostasias, ou seja, pessoas que desistam da fé. A Igreja também
ouve todos que levem a Igreja suas duvidas de maneira que não aja heresias, quer dizer, pessoas que tenham uma fé diferente da fé única
que a Igreja ensina.

No que diz respeito a heresias, Santo Agostinho, santo e doutor da Igreja tinha uma frase, onde ele por mais que combatesse heresias
dentro da Igreja, e pra isso precisasse conhecer bem o que ensina a Igreja, ele sempre enviava tudo pra Roma, e deixava que Roma dissese se
as colocações dele estão dentro dos ensinamentos da Igreja de Roma.

“Roma falou? A causa esta decidida..” (Santo Agostinho)
Demostrando assim obediencia a Igreja. Não que não existissem na Igreja homens que pecassem, não que não houvessem erros por

parte de algumas pessoas na Igreja. Mas Santo Agostinho sabia que a Igreja é santa. Que a cabeça da Igreja, que é Cristo não cessa de olhar
por ela, e a matém santa, forte e firme tanto pela reta intenção em seguir Jesus, mas também pela humildade em saber reconhecer as faltas
que possam existir e pedir ao Senhor perdão e continuar a caminhada. 

A perfeição por parte dos filhos da Igreja, só no céu. Embora a Igreja tenha a assistencia do Espirito Santo em tudo aquilo que
define como necessário para salvação(dogmas), e nesse momento tenha a infalibilidade. 

Desse modo então a Igreja de Cristo ensinando aos homens o que Jesus Cristo ensinou, e tendo que, como mãe, ajudar seus filhos
nessa travessia pela estradas da vida, pode dizer que existe um meio seguro, e sem erro de chegar ao céu: a estrada de Jesus. Essa estrada
por onde Jesus foi a frente, e por onde passaram milhares de homens e mulheres santos e santos que a Igreja Católica ajudou a formar em
todos esses 20 séculos, hoje é uma estrada segura e pavimentada que conduz a Vida eterna. 

Pecou? Sacramento da reconcilhação! Esta enfraquecido espiritualmete? Palavra de Deus e Eucaristia! Esta se sentindo sozinho na
caminhada? Buscar então a comunidade dos cristãos, unidade na celebração das missas, a partilha do pão(At 2,42-47) e das dificuldades
humanas e espirituais da caminhada onde um ajuda o outro..

Quereis confundir a esperança do pobre mas o Senhor é seu refúgio.. (Sl 14,6)
Por isso se qualquer pessoa movida por uma reta intenção, com sinceridade buscar na Igreja Católica encontrar Salvação, que é Cristo,

a encontrará. Não precisará desbravar caminhos que ninguém nunca atravessou(Sb 5,7) sem saber o resultado. 
As discordancias são contornadas sendo cristãos, com o dialogo com a Igreja, pela reflexão da Palavra, pela reflexão dos ensinamentos

de Cristo. O cristão que tem conhecimento profundo do que ensina Igreja Católica não abandona a Fé em hipótese alguma. Mesmo em meio a
situações dificeis encontra a solução permanecendo cristãos católicos.

“Eu sou o bom pastor. Conheço as minhas ovelhas e elas me conhecem..As minhas ovelhas escutam a minha voz, eu as conheço
e elas me seguem. Eu lhes dou a vida eterna. Por isso, elas nunca se perderão e ninguém vai arranca-las de minha mão.” (Jo 10,27-28)
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